

PacificBlu da pie atrás con cierre tras comisión

Propuesta de cuota igualitaria entre artesanales e industriales significó que empresa revirtiera clausura.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Luego que la Comisión Mixta de Pesca aprobara una cuota de merluza de 50% industrial y 50% artesanal, la empresa PacificBlu anunció que revertiría su decisión de cierre anunciada hace algunas semanas.

En un comunicado, desde la industria se indicó que no solo destacan el fraccionamiento propuesto, sino también la incorporación de medidas concretas de conservación y la posibilidad de reapertura de la pesquería del besugo.

Marcel Moenne, gerente general de PacificBlu, señaló que "hoy sentimos alivio porque el acuerdo alcanzado respecta las condiciones mínimas que requiere nuestra empresa para mantener una operación viable. A pesar de que se aprobó una reducción del fraccionamiento industrial del 60% vigente a un 50%, esta reducción quedó condicionada a la recuperación de la pes-



El acuerdo respecta las condiciones mínimas para mantener una operación viable de la empresa".

Marcel Moenne,
 gerente general PacificBlu



Esperamos que se mantenga el empleo de los 800 trabajadores, que nadie pierda su trabajo".

Luisa Zapata,
 tesorera Sindicato PacificBlu

quería y al aumento de la cuota global, así como a la reapertura de la pesquería del besugo. De esta forma el Parlamento y el Ejecutivo encontraron una forma de favorecer al sector artesanal sin perjudicar los empleos industriales, cosa que valoramos".

El gerente expresó que "lo más importante de los acuerdos alcanzados es

que se hayan incorporado medidas concretas destinadas a combatir la pesca ilegal y con esto lograr la recuperación de esta pesquería en el mediano plazo. Esto nos da esperanza para proyectar el futuro de la empresa y de ambos sectores, artesanal e industrial".

Desde PacificBlu se indicó que "agradecemos



GERENTE GENERAL VALORÓ QUE SE INCORPOREN MEDIDAS.

800

trabajadores tiene PacificBlu. Sindicato espera que nadie sea despedido.

especialmente a nuestros trabajadores y trabajadoras, sus dirigentes sindicales, sindicatos de otras empresas, gremios locales y a las autoridades comunales y regionales que nos ayudaron a visibilizar el impacto que habría significado el cierre de nuestra compañía".

Luisa Zapata Monsalves, tesorera del sindicato de PacificBlu y vicepresidenta de la Asociación Gremial de Trabajadoras de las Plantas de Procesos de la Industria Pesquera y Salmonera del Biobío, dijo que "estamos conformes y un poco más tranquilos. Ya que la empresa anunció su no cierre, esperamos que se mantenga el empleo de los 800 trabajadores, que nadie pierda su trabajo".

También dijo que "es-

que "lo que resolvió la comisión mixta es algo que nos permite mantener el empleo. Nuestra postura siempre fue defender a las miles de mujeres que hoy tenían su fuente laboral en riesgo. También este nuevo fraccionamiento significará que la pesca artesanal aumente su cuota de captura. Hoy esto da estabilidad a Talcahuano".

La diputada María Candelaria Acevedo (PC) añadió que "este acuerdo permite darle viabilidad a la Ley de Fraccionamiento, pese a la campaña del terror impulsada por la industria, quienes desde el inicio de la discusión amenazaron con despidos y cierres de plantas, con la única intención de perpetuar privilegios que dejó la corrupta Ley Longueira".

AUTORIDADES

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, señaló



Artesanales indicaron que cuota de

CEDIDA